EL MUSEO SARASATE EN PAMPLONA

71

Sarasate ha tenido la feliz idea de regalar á Pamplona la mayor parte de los presentes que los soberanos de los países que ha recorrido durante su larga vida artística le han hecho. Se propone con esto formar un museo Sarasate.

El valor de éstas joyas pasa, con mucho, de 100.000 francos.

La colección comprende, entre otras alhajas, tres preciosas sortijas, regaladas por el difunto emperador alemán Guillermo I, de las cuales la más hermosa es una cuajada de esmeraldas y diamantes.

Un reloj de Napoleón I, en esmalte azul, con las insignias imperiales incrustadas.

Una enorme sortija de diamantes que le regaló D. Pedro de Braganza, último emperador del Brasil.

La emperatriz Augusta, además de algunas joyas, un retrato suyo con marco de oro.

La reina regente de España, conociendo el afán que el maravilloso violinista nabarro tiene por los bastones, le ha ido regalando poco á poco una verdadera colección, descollando entre todos uno magnífico con un botón de diamantes.

La reina de Inglaterra está representada por una magnífica botonadura de perlas.

D. Alfonso XII regaló á Sarasate otra preciosa botonadura de diamantes, que probablemente tiene más precio que las alhajas antes citadas.

Además se cuenta entre los regalos una infinidad de pitilleras de todas clases y metales, adornadas con piedras preciosas, esmaltes, etc.

Los alfileres de corbata son también innumerables.

Hay además muchos álbums ricamente cincelados, coronas de laureles de plata y oro, una rama de palma en oro, del Conservatorio de Madrid, etc., etc.

70